

Schwäbischer Albverein e.V.

Ortsgruppe Hohenstaufen



Bericht Wasserberghaus

Am Samstag den 05. Mai machten sich um 9:00 Uhr bei der Albvereinsgaststätte Hohenstaufen 19 Wanderfreunde auf den Weg zum Wasserberg mit Übernachtung im Wasserberghaus. Bei angenehmem Wanderwetter führte uns unser Weg über Krummwäldern, Salach und an Süßen vorbei zum Wasserberghaus. Das Albvereinshaus liegt auf 700 m und bietet eine herrliche Sicht auf unseren Hausberg und die zurückgelegte Wegstrecke.

Bestens gestärkt und untergebracht durften wir einen zünftigen Hüttenabend genießen.

Anderntags begaben wir uns über Schlat und Eislingen mit Rast im Waldheim wieder auf den Heimweg auf den Hohenstaufen.

Herzlichen Dank an alle Beteiligten die zu diesem schönen Erlebnis beigetragen haben.

